
VERBALE DELL’ASSEMBLEA DEL COMITATO CONSULTIVO MISTO 
23 SETTEMBRE 2008 

 
In data 23 settembre 2008 alle ore 15.00, come da convocazione n. 46762 del 18.09.2008, 
si è riunita presso la ASL di via Napoli l’Assemblea del Comitato Consultivo Misto. 
Sono presenti le Associazioni di Volontariato: 
Anteas, L’Arca, Brin Ail, Auser, AID, CRI, TDM, GAT, Misericordia Brindisi, Protezione 
Civile Latiano, Aistom BR-LE-TA, AISM, AIDO Brindisi, AIDO Francavilla F., CISOM, 
Centro Formazione Permanente Brundisium, GNA, ANT Brindisi, Ass. Colibrì, Centro 
Studi Don L. Sturzo, Euro Assistenza Mobile Ostuni,Centro Studi Europei “Il segno 
mediterraneo”. 
Per la ASL sono presenti il Direttore Generale, il Direttore Sanitario ed il Direttore 
Amministrativo e la Dr.ssa G. Giuseppina Scarano (URP). 
Il Presidente del Coordinamento Operativo, dr.ssa Carrozzo, dichiara aperta la seduta e 
ringrazia le Associazioni per aver aderito all’invito finalizzato a conoscere il nuovo Direttore 
Generale. Il Dr. Rodolfo Rollo, nel ringraziare il Presidente e tutte le Associazioni di 
Volontariato per la presenza,  conferma la volontà di collaborare con le stesse al fine di 
migliorare l’assistenza sanitaria, in continuità con la precedente Direzione.  
In riferimento all’adozione del nuovo Piano Regionale della Salute, ritiene di dover dare 
precedenza ad attività di natura assistenziale urgenti, atteso che le risorse regionali 
stanziate sono molto limitate. Annuncia, inoltre, che l’Azienda provvederà ad elaborare un 
proprio documento di attuazione del Piano, la cui approvazione avverrà dopo aver ricevuto 
pareri e proposte da Enti e Associazioni. Invita pertanto i presenti a partecipare all’attività 
di programmazione sanitaria. 
Riassume i primi interventi attuati dal suo insediamento come, a proposito di 
organizzazione ospedaliera, la decisione di dare assoluta priorità all’erogazione di 
prestazioni in favore dei degenti, soprattutto per  tac e risonanza, consapevole del rischio 
di aumento dei tempi di attesa per gli esterni.     
Per l’attività socio-assistenziale ritiene necessario procedere con l’attivazione di protocolli 
di intesa con i Comuni. Non si prolunga e chiede di sentire le Associazioni presenti. 
Molti dei rappresentanti  descrivono le proprie attività e avanzano alcune proposte.  Tra le 
richieste, l’AIPD chiede di attivare servizi di integrazione sociale dei disabili in 
collaborazione con gli Enti. L’ANT chiede di rinnovare le convenzioni per l’assistenza 
domiciliare oncologia , ritenendo fondamentale  il servizio offerto. L’Associazione Colibrì 
rinnova la richiesta di abbattimento delle barriere architettoniche con particolare 
riferimento all’Ospedale Perrino e chiede chiarimenti circa il progetto di apertura della 
piscina per i disabili. Alcune Associazioni hanno chiesto la disponibilità di locali presso l’ex 
Di Summa, dove già sono allocate molte altre associazioni. Nasce l’idea di creare presso 
la struttura la “Cittadella del Volontariato” . 
In generale da parte di tutte le Associazioni emerge l’esigenza di rafforzare la 
collaborazione con la Direzione con l’obiettivo comune di migliorare i servizi all’utenza. 
Al termine il Direttore Generale ha fornito chiarimenti esaustivi con l’impegno di trovare 
soluzioni concrete, assicurando che molti dei problemi saranno esaminati e risolti 
personalmente ed altri attraverso la collaborazione con il Coordinamento Operativo. 
La riunione termina alle ore 18.00. 
 
Il Segretario           Il Presidente                        
 


